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Solicito pela segunda vez o serviço de extração,
de árvore próximo ao nº 1320 da rua Marechal
Deodoro no bairro Jardim Sumaré.

Senhor Presidente,

Procurado pelo munícipe Eriton Fabrício Aziani, residente em nossacidade na rua Marechal Deodoro, com protocolojunto ao SAM de número 55297-0, que recorreu aeste vereador, relatando a grave situação que envolve a falta de cuidados do Executivo com os
seguidos problemas que estão ocorrendo no endereço indicado em destaque na ementa no quese refere ao serviço de extração de árvore.

Através desta Casa de Leis apresentei requerimento de nº 7939, acatado
no dia 21 de dezembro de 2017, e que estou mandando a cópia do pedido, e que, segundo o
munícipe, até a presente data o serviço solicitado não foi executado.

Isto posto, na forma regimental, seja indicado ao Senhor Prefeito Municipalde Ribeirão Preto, após aprovação dos demais membros desta Casa, pleiteando soluções paraeste grave problema que ocorre em nossa cidade, dentro do prazo e condições expressamenteprevistas no artigo 8º, b, parágrafos 2º e 3” da LOM.

Sala das Sessões, 6 de junho de 2018

( “MAC,/fx,,. (,// Jean Corauci/i/f Vereador
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Soiicito :) serviço de Extração de árvore mona
localizada próximo ao nº 1320 da rua Marechal
Deodoro.

Senhor Presidente.

Procurado pelo munícipe Eriton Fabrício Azianã, residente em nossa
cidade na rua Marechal Deodoro. com protocoio junto ao SAM de numero 1185654, que recorreu
a este vereador, relatando a grave situação que envolve & farta de cuidados do Executivo com os
seguidos probiemas que estão ocorrendo no endereço indicado em destaque na ementa no que
se refere a extração de árvore morta, nos elena o munícipe que com a chegada da estação das
chuvas e ventos o risco de queda de galhos e da própria árvore se torna muito grande podendo
ocasionardanos físicos aos pedestres e clientes e danos materiais nas casas e veículos.

Isto posto, na forma regimentai. seja indicado ao Senhor Prefeito Municupal
de Ribeirão Preto, após aprovação dos demais membros desta Casa. pleiteando soluções paraeste grave problema que ocorre em nossa cidade, dentro do prazo e condições expressamente
previstas no artigo Bº. b, parágrafos2º e 3º da LOM.

Sala das Sessões» 21 de dezembrode 2017

ÓV Jean Corauci
Vereador


